
结束北川之行， 刘翔扛着

蜀锦回到上海， 看起来脚伤恢

复得不错。

前日下午， 刘翔和孙海平

结束在北川平安希望小学探望

活动后，便返回上海。 在成都双

流机场， 刘翔的伤情仍旧是大

家关注的焦点。 教练孙海平在

接受采访时表示， 刘翔现在情

况不错，不过还面临一个隐患。

孙海平透露， 刘翔现在每

天训练两个小时， 训练中的负

荷和体能已经逐渐好转， 局部

支撑力量也比以前好了很多。

“他在

4

月

30

日做过一个全面

检查，比

3

月

10

日的检查结果

好了很多。 ”孙海平说，“但有一

个小问题还令人担忧。 刘翔在

美国手术时， 从跟腱内挑出骨

刺和钙化物后就留下了一个空

洞，到现在还没有长好。 刘翔将

在

6

月底或

7

月初进行最后一

次全面检查， 顺利的话可能会

穿上钉鞋进行常规训练。 ”至于

8

月的世锦赛，孙海平说：“肯定

不参加了，

9

月份应该能复出。

10

月的全运会肯定没问题。”

抵达上海后， 刘翔看上去

心情很不错。 他扛着从四川带

回的纪念品“中国蜀锦”，与同

行的人说笑着走出机场， 随后

乘车离去。 （吴薇薇）

链接：

姚明季后赛结束去灾区

与刘翔相比， 虽然姚明身

在美国， 但他却一直惦记着四

川灾区的小朋友。

被确诊为骨裂， 姚明无法

再随球队继续征战， 但他仍会

在美国为队友助威。 在汶川大

地震一周年之际， 姚明用一幅

自己的亲笔画《有爱就有力

量》， 表达自己对小朋友的祝

福。 姚明表示，季后赛结束后会

尽量安排时间去看望灾区的小

朋友。

苏迪曼杯趣闻：

每天耗球
840

只
需高价空运

羽毛球是一种消耗

品， 高水平运动员对阵，

羽毛球的寿命更短。尤其

在男双比赛中，球员高频

率的劈杀使球损坏得更

快。苏迪曼杯一天就消耗

了

70

筒羽毛球，每筒

12

只球。 据介绍，本次比赛

的用球全部由日本空运

到广州，与北京奥运会的

比赛用球是同一种，市面

上没有卖的，成本价远高

于市面上所售的球。

（羊晚）
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5

月

12

日，中国羽毛球队向汶川地震死难同胞默哀。 当日是汶川地震一周年的日子，正在广州参加第

11

届苏迪曼杯羽毛球

混合团体赛的中国羽毛球队在比赛开始前向汶川地震死难同胞默哀

1

分钟。 中国队今天将迎战日本队。 新华社记者 李钢 摄

亚特兰大老鹰队和克里夫

兰骑士队的

NBA

季后赛半决

赛的第

4

场比赛昨晨（当地时

间）在亚特兰大进行，结果客场

作战的骑士队以

84

：

74

的比分

胜出，连续两轮横扫对手，率先

挺进东岸联盟决赛。

骑士核心“小皇帝”詹姆斯

22

投

9

中拿下了

27

分，外加

8

个篮板球和

8

个助攻的“准三

双”数据；詹姆斯的队友韦斯特

拿下了

21

分和

6

个助攻，两人

是球队获胜的大功臣。

这也是骑士连续

8

场比赛

以两位数的优势击败对手，刷

新了

NBA

历史上的纪录。老鹰

队前锋史密斯拿到了

26

分和

8

个篮板球； 后卫约翰逊得

18

分、

6

个篮板球和

7

次助攻，但

其他队友都没有什么作为。

双方都将重心放在防守

上， 投篮命中率不高。 尽管拼

了全力， 但是老鹰队仍无法从

骑士身上带走一场胜利， 而罪

魁祸首是他们

31.5%

的超低命

中率。 骑士此仗的表现其实并

不出色，

42.9%

的命中率为近

几场新低，

26

次罚球罚丢了

12

个， 唯一正常的是他们

18

投

10

中的三分球。 但老鹰队

更加低迷， 在篮板球的争夺上

比骑士少了

15

个， 助攻比骑

士少了

9

个， 这样的表现显然

无法战胜如日中天的骑士。

最后一节老鹰队靠射手约

翰逊的上篮和罚球， 将比分追

至只差

2

分。 此后双方依然无

法有效地得分，在一番纠缠后，

才由詹姆斯投中了一个三分

球， 让骑士队以

69

：

62

有了喘

气的时间。

随后骑士就靠着老练的防

守稳住了这个优势， 最终冷静

地投进罚球， 以

10

分的差距

拿下了这场比赛。 他们在东岸

决赛的对手将是波士顿凯尔特

人或奥兰多魔术队。

（柯迪宏）

小皇帝再称霸

骑士奔进东岸决赛

据新华社北京

５

月

１２

日电（记者 单磊） 北京

２０１４

年世界男篮锦标赛申

办委员会

１２

日正式宣布，

邀请著名钢琴家郎朗担任

申办大使。

正在国外演出的郎朗

通过在北京的经纪人李宁

表达了对北京申办

２０１４

年男篮世锦赛的支持，他

说：“运动和音乐是无界

的， 有运动的地方就必定

有音乐的存在， 而篮球和

钢琴更是相通的。 我热爱

钢琴，也热爱篮球，我希望

北京能够成功申办

２０１４

年世锦赛。 到时，我一定在

五棵松体育馆为中国队以

及球迷献上一首专门为篮

球谱写的钢琴曲。 ”

第

１６

届世界男篮锦

标赛将于

２０１４

年

９

月

６

日至

２１

日举办，

２４

支队伍

参加。 目前有中国北京、西

班牙马德里和意大利罗马

三个城市在申办主办权，

２３

日， 国际篮联将在瑞士

投票选择最终的胜者。

２０１４

年男篮世锦赛

钢琴家郎朗担任申办大使

新华社马德里

５

月

１１

日电 彭帅

１１

日闯过了

马德里公开赛的首轮关。

当天她以

２

：

０

淘汰了俄罗

斯的帕夫卢琴科娃， 顺利

晋级第

2

轮比赛。

第一盘比赛中彭帅状

态极佳， 基本没有给对手

机会就以

６

：

１

取得了胜

利，但是进入第

2

盘后，彭

帅的失误开始增多， 而对

手则抓住这一机会与彭帅

僵持到抢七局。 在抢七局

中， 重新找回了状态的彭

帅很快以

７

：

２

结束了战

斗。

在前一天进行的首轮

比赛中， 中国名将李娜以

２

：

１

艰难淘汰了西班牙的

纳瓦罗。 这样，包括郑洁在

内的

３

位中国名将都打进

了第

2

轮。

当天比赛最大的冷门

是二号种子、 美国的小威

廉姆斯因伤退出， 让意大

利的斯基亚沃内轻松地进

入了第

2

轮。 大腿和膝盖

都有伤的小威在比赛中明

显力不从心， 首盘以

４

：

６

失利后，她宣布放弃比赛。

赛后她表示， 尽管近来在

比赛中连续失利， 而且有

伤在身， 但是她相信自己

能走出阴影， 在本月下旬

开战的法网中取得好成

绩。

马德里公开赛

彭帅晋级第二轮

2009

年相比于洋的神

采飞扬， 鲍春来就显得有

点倒霉。 前天他穿着拖鞋

一瘸一拐地走出训练馆，

因为在训练中崴了脚。

今年一直受膝伤困扰

的鲍春来， 苏迪曼杯上场

的几率不大， 心急之下他

加大了训练量。 前天训练

持续了一个多小时， 同场

的其他队员已陆续停下来

休息， 鲍春来却丝毫没有

停下来的意思， 结果在接

一个网前球时， 鲍春来突

然脚底一个侧滑崴了脚，

不得不停止训练。 坐在场

边的鲍春来马上被教练钟

波和队医围了起来， 队医

拿起冰块帮他敷上， 随后

进行简单的包扎。 剩下近

一个小时的训练时间，鲍

春来都是在长凳上坐着。

“刚才是不是练得太

拼命了？” 面对记者的疑

问， 鲍春来无奈地点了点

头： “休息一晚就没问

题， 不会影响比赛。 ”

（羊晚）

鲍春来心急，训练中崴脚
伤势不重 不影响比赛

5

月

11

日，小牛队球员诺维茨基（上）抢得篮板球。

当日，在

NBA

季后赛西部半决赛中，达拉斯小牛队主场

以

119:117

击败丹佛掘金队，但总比分仍以

1:3

落后。

新华社

/

路透

在

４

月

２９

日的车

祸之后，牙买加飞人博

尔特目前已经恢复正

常， 并在为

１７

日在英

国曼彻斯特举行的一

项

１５０

米短跑比赛刻

苦训练。

博尔特说：“现在

我正在努力回到我的

最佳状态，因为我错过

了好多天的训练。我将

逐渐找回状态并参加

比赛。 ”

４

月

２９

日， 博尔

特在牙买加金斯敦驾

驶的宝马车行进中因

为失去控制而冲入了

路边的沟里，他在从车

里爬出的过程中伤到

了自己的左脚，并因为

这一轻伤而被送往医

院接受治疗。

博尔特的经理人

诺·皮尔特说： “博尔

特现在很好。 他在训

练中并不感到疼痛，

并将在

１７

日参加曼彻

斯特的比赛。 他将在

１３

日或

１４

日从这里

出发。”

这位北京奥运会

上的男子

１００

米、

２００

米和

４×１００

米接力三

冠王对曼彻斯特的比

赛十分期待，他说：“我

很盼望去曼彻斯特，因

为在那里我能参与比

赛而不是仅仅作为一

个观众。有很多选手都

在努力以求战胜我，所

以我必须尽快回到我

的最佳状态。 ”

除了参加比赛之

外，博尔特此次去曼彻

斯特还将与曼联队球

星克·罗纳尔多见面，

并传授他短跑“秘诀”。

（张宁）

车祸后恢复正常

飞人博尔特将出征短跑赛
莎拉波娃
正式宣布复出

前世界第一莎拉波

娃正式宣布复出，俄罗斯

美少女下周将出现在华

沙公开赛的单打赛场。莎

拉波娃近日亲自在官网

上发布这条消息，同时这

位前大满贯冠军还讲述

了一些近来的趣事，包括

不久前的生日和一次发

生在洛杉矶的美食之旅。

莎拉波娃赶在法网前进

行最后的热身，明显不希

望错过赛季第二个大满

贯，希望这一次她能够真

的回到竞争行列。（阿迪）

刘翔结束爱心之旅回家

孙海平：全运会肯定复出


